

★6年1組★



ご成人おめでとうございます。小学校時代の面影を残しながらも、立派になられたみなさんの姿を見ることができ、本当にうれしかったです。

今後は、今まで育てていただいたご両親や、友人をはじめ支えてくれる多くの方たちへの感謝を大切にして、社会人として大きく飛躍されることを心よりお祈りしております。

城崎 雅之

令成ノ

新成人に聞

今何をして

専門学校生
6人

社会人
7人

48

才

将来の夢があ

資格系

保育士・消防士
美容師・作業療法士
インテリアコーディネーター
社会福祉士・登録販売者

学校教員
大学教授
小学校教員

サラリ

大企
公務員
前
技術者・



アンケート記入中



思い出の曲をみんなで♪

bingoに夢中

なのはな学級

スカットボール

11月27日(木)1月30日(木)

今年初めて年3回開催され、年間トップ3が発表されました。最後の大会にはサロンも含め64名と多数の方に参加頂きました。



講演会と閉級式 2月20日(木)

「突然やってくる家族の介護にそなえる」と題して、金沢市地域包括支援センターまがえのセンター長 山下克子さんにお話をいただきました。実際の事例を取り入れながら、わかりやすく説明してもらいました。講演会終了後に閉級式が行われ、年間行事報告と公民館長より7回以上の出席者には記念品が授与されました。



お正月飾りづくり

12月25日(水)

今年も金沢森林組合緑化木センターの方を講師に迎えて、恒例の「寄せ植え」を行いました。

料理教室

文化部

「手作りナンとカレー」 12月15日(日)



文化部主催の料理教室が金沢健康づくり栄養士の会より2名の講師を招き行われました。

ナンを手作りということで興味津々。今回は小学生の参加もあり、生地をこねるのに一生懸命でした。ホットプレートで簡単に焼くことができ、カレーも身边にある材料で手軽に出来ました。食事の際には他のグループのナンを試食したり和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。

